

Pasca Pemilu, Kapolres Sekadau Jalin Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat

Cucu - SEKADAU.XPRESS.CO.ID

Mar 3, 2024 - 04:46



SEKADAU - Kapolres Sekadau, AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K., M.Si., bersama Wakapolres Kompol Riko Syafutra, S.T., S.I.K., M.H, pada Sabtu (2/3/2024) menjalin silaturahmi dengan para tokoh masyarakat di Kabupaten Sekadau.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Nusantara Cooling System (NCS) yang digelar oleh Polri untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama Pemilu 2024.

Silaturahmi yang berlangsung di Warkop Akhiang jalan Panglima Naga Pasar Baru Sekadau ini dihadiri oleh Ketua TBBR Sekadau Sekundus, Ketua MABT Harianto, Tokoh Melayu Hadi Sapriadi, serta beberapa PJU Polres Sekadau.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sekadau menyampaikan ucapan terima

kasih atas peran aktif para tokoh dalam menjaga kondusifitas wilayah di Kabupaten Sekadau selama pelaksanaan Pemilu 2024.

"Kami ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh tokoh dan elemen masyarakat di Kabupaten Sekadau atas peran aktifnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pemilu 2024," ujar Kapolres.

Kapolres Sekadau juga mengajak para tokoh untuk bersama-sama merajut kembali persatuan dan kesatuan setelah perhelatan Pemilu 2024. Menjelang bulan Ramadhan, Kapolres juga mengajak seluruh masyarakat untuk saling menghormati dan menjaga toleransi antar umat beragama.

"Meskipun berbeda pilihan politik, mari kita rajut kembali rasa persatuan dan kesatuan demi terciptanya Kabupaten Sekadau yang aman, damai dan sejahtera," kata Kapolres.

"Marilah kita jaga toleransi dan saling menghormati antar umat beragama dalam rangka menyambut bulan Ramadhan yang penuh berkah untuk saudara kita umat muslim di Kabupaten Sekadau," imbau Kapolres.

Hal senada juga disampaikan oleh Ketua TBBR, Ketua MABT dan Tokoh Melayu, yang menyambut baik upaya Kapolres Sekadau dalam menjaga Kamtibmas. Mereka juga menyampaikan untuk terus bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menjaga persatuan dan kesatuan di Kabupaten Sekadau.